

DATUM:

28. März 2019

Schülerinnen und Schüler aus Cognac zu Gast in Königswinter

Im Rahmen der Städtepartnerschaft Königswinter – Cognac kommen auch in diesem Jahr Schülerinnen und Schüler des Collège Claude Boucher und des Collège Elysée Mousnier an den Rhein.

Vom 03. April bis 11. April 2019 werden 42 junge Franzosen in Königswinter bei Schülerinnen und Schülern der Gesamtschule Oberpleis und des Gymnasiums am Oelberg zu Gast sein, die diese im vergangenen Herbst bei ihrem Austausch in Cognac kennengelernt haben. Dabei wird den Schülern ein abwechslungsreiches Besuchsprogramm geboten, das sie u.a. nach Bonn, Köln und Aachen führen wird.

Zum Auftakt des Schüleraustauschs wird Bürgermeister Peter Wirtz die Schülerinnen und Schüler sowie ihre deutschen Gastgeber am 04. April 2019 um 16.30 Uhr im Siebengebirgsmuseum empfangen.